

MATERIALIEN MIT MARKENZEICHEN

Es ist bereits bekannt, dass Schulen, die sich bereits einen Namen gemacht haben, bessere Aussichten haben, qualitativ hochwertige Kandidat*innen anzuziehen. Markenbildung ist ein ernstes Thema, und Schulen, welches dieses Thema nicht auf die leichte Schulter nehmen, profitieren am meisten davon.

Dies ist auch für die interne Kultur Ihrer Schule von entscheidender Bedeutung, damit sich alle (Schüler*innen, Lehrkräfte, Eltern) als Teil eines starken Teams fühlen. Markenartikel wie Stifte, Tassen oder Sweatshirts lassen die Schule professionell und einheitlich aussehen. Sie sind außerdem schöne (und praktische) Geschenke bei Veranstaltungen oder für Ihre Unterstützer.

Und nicht zuletzt stellen sie bei ihrer Verwendung Ihre Einrichtung direkt in den Vordergrund. Wenn Kinder beispielsweise solche T-Shirts tragen, repräsentieren sie direkt Ihre Institution und sind praktisch eine laufende Werbung dafür, wie cool die Schülerinnen und Schüler in Ihrer Schule sind.